



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

Présentation du Seigneur au Temple

Cette présentation est-elle le simple accomplissement d'un rite fixé par la Loi de Moïse qui demandait aux familles de présenter au Temple le premier né de la famille, un simple acte d'obéissance ?

Si l'on veut bien méditer ce mystère – le quatrième mystère joyeux du Rosaire – notre approche s'enrichit.

L'Enfant Jésus, déjà, vient à notre rencontre sur nos propres chemins. Il va « obéir » aux hommes, Il va se mettre à notre niveau, vivre nos limites humaines, se faire l'un de nous, non seulement en Parole, mais en acte.

Ainsi, maintenant, sur nos routes, nous allons pouvoir Le rencontrer. Nos routes sont les siennes. Notre chemin, à chacun différent, est celui-là même où nous pouvons le rejoindre dans notre vie de tous les jours, nos joies et notre souffrance. Jésus est déjà là, au cœur de notre vie. Il est notre chemin, notre vérité, notre vie.

Et au bout du chemin, nous le savons, comme nous le rappelle la Parole de Saint-Jean : « Nous Le verrons ».

Henri Froget

Rencontre avec...

Sœur Marie-Thérèse

Sœur Marie-Thérèse fait partie de la communauté des Filles de la Charité, Sœurs de St-Vincent de Paul, à l'Escale à Fresnes. Elle est arrivée depuis moins d'un an.

« Originaire des Ardennes, d'une famille chrétienne, j'ai connu les Filles de la Charité qui assuraient les soins à domicile, travaillaient à l'hospice du lieu et animaient le mouvement de jeunes "les Louise de Marillac" auquel je participais. Nous visitons les personnes âgées, seules, démunies. Après cinq années d'enseignement en primaire, je suis partie en formation 140 rue du Bac. Nommée à Paris, j'y ai rejoint des communautés dans différents arrondissements au service des jeunes dans l'enseignement et la catéchèse. Nous privilégions le technique car nous recevons surtout des élèves de milieux populaires. J'assurais aussi le catéchisme en paroisse car Vincent nous voulait "filles de paroisse". Mon lieu de mission fut ensuite de vivre, ces 16 dernières années, dans une communauté insérée en EHPAD, à Cachan et à l'Haÿ (Jean XXIII), au milieu de tout ce monde diversifié des résidents, du personnel technique et de santé, des familles. Un lieu pour témoigner modestement de Jésus-Christ par une proximité de vie et de cœur avec tous, présence discrète, aimante, écoutante, attentive aux plus handicapés. J'y ai appris beaucoup. Depuis quelques mois, je commence une nouvelle expérience au contact du monde carcéral, à l'Escale, où nous assurons une présence d'Église auprès des familles de détenus. Comme le disait St-Vincent : Les Filles de la Charité "vont et viennent comme des séculières". Elles ont "pour monastère les maisons des malades...pour chapelle l'église paroissiale, pour cloître, les rues de la ville". »

Propos recueillis par Christian Coullaud

Agenda

Mardi 4 février

17h : réunion de la Conférence St-Vincent de Paul à Fresnes

Mercredi 5 février

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Vendredi 7 février

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

Samedi 8 février

18h30 : messe avec les familles à Rungis

Dimanche 9 février

10h30 : messe avec les familles à Fresnes et sacrement des malades

Mardi 11 février

17h : messe à l'Ehpad de Rungis
20h30 : réunion de préparation pour le temps de Carême à Fresnes

Ceci vous concerne

Denier de l'Église

Le lancement de la Campagne du Denier 2014 aura lieu le week-end des 8 et 9 février.

Confirmation

Un nouveau groupe de Confirmation se met en route dans notre Secteur. Pour les jeunes qui désirent recevoir le sacrement de Confirmation ou découvrir ce qu'il représente, inscription auprès de l'aumônerie, La Cabane ou L'Oliveraie ou directement auprès du Père Carlos : cpontes25@gmail.com ou 07.70.49.09.57.

Quête spéciale

Les 8 et 9 février, une quête en faveur des Aumôneries des Hôpitaux sera proposée à la sortie des messes.

Sacrement de Réconciliation

Pour les jeunes ayant reçu récemment le sacrement de Confirmation, invitation à recevoir le sacrement de Réconciliation le 30 mars.

Diaconie

L'Équipe Pastorale de Secteur et la Diaconie du Val de Bièvre invitent à une journée de réflexion et d'échange sur le thème : « Aux périphéries, servons la Fraternité » le samedi 8 mars de 9h à 15h30 à Ste-Germaine de Cachan (prévoir un repas tiré du sac, facile à partager).

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-18h30
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Éloïse **Bertrand** et Luc **Galante** entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême le 16 février à Fresnes.

Nous avons accompagné de notre prière Denise **Lassalle-Delaize** et Nina **Tousch** lors de leurs obsèques à Fresnes.

Journée de la vie consacrée

La vie consacrée désigne aujourd'hui toute personne ou tout groupe de personnes qui s'engagent au célibat au nom du Christ et de l'Évangile. Elle recouvre traditionnellement les formes de vie suivantes : la vie religieuse apostolique, monastique et missionnaire, les Instituts séculiers, les sociétés de vie apostolique, les ermites, l'Ordre des vierges consacrées et les veuves consacrées.

La journée de la vie consacrée est placée sous le signe de l'action de grâce parce qu'il est beau et juste de remercier le Seigneur pour le grand don de la vie consacrée, qui enrichit et réjouit l'Église par la multiplicité des charismes et le dévouement de tant de vies totalement données au Seigneur et aux frères. L'objectif de cette journée est aussi de mieux

connaître et apprécier la vie consacrée qui a pour mission prioritaire de garder vivante dans l'Église la forme historique de vie assumée par le Fils de Dieu quand Il est venu sur cette terre.

Cette journée est enfin une invitation pour toutes les personnes consacrées à célébrer ensemble et solennellement les merveilles que le Seigneur a accomplies en elles. Pour cela elles sont conviées à réfléchir sur le don reçu, à découvrir, dans un regard de foi toujours plus pur, le rayonnement de la beauté divine diffusé par l'Esprit dans leur forme de vie, à prendre conscience de leur mission incomparable dans l'Église pour la vie du monde.

D'après eglise.catholique.fr